

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

43, boul. Hausmann, PARIS (9^e)

Pour la sécurité de la population

Un des plus dangereux chefs de bande de la région de Valenciennes-Maubeuge a été fusillé

Il s'agit d'un garçon-boucher, assassin de la pire espèce

Un jeune homme répandait la terreur dans la région de Valenciennes-Maubeuge la terreur par le crime accompagné d'attaques à main armée ayant pour but le cambriolage ou le vol. Il s'agit, en effet, dans cette affaire, d'actes dont pour cent criminels qui se commettent, jour après jour, sous le camouflage du patriotisme.

AVIS

La population de la région de Valenciennes-Maubeuge a été terrorisée ces derniers jours par des cambriolages et attentats ainsi que par des actes de sabotage. Les efforts réunis des forces de police ont abouti au seul assassinat d'un habitant de Valenciennes, mais nous n'avons pu mettre hors d'état de nuire l'un des plus dangereux chefs de bande, le garçon-boucher Gilbert PARISSÉ.

Il était principalement connu sous le nom de Maxime. On savait qu'il se disait chef de bande. Les gangsters américains, de fâcheuse mémoire, n'ont pas fait mieux que lui. Il n'en avait qu'il la population, bien qu'il se prévalût du titre de chef des terroristes.



Pionniers allemands au travail, sur la côte Ouest de l'Europe. (Ph. Belgapress)

Une bataille d'une extrême violence continue de se dérouler dans le secteur nord du front de l'Est

APRÈS DES COMBATS ACHARNÉS, LA LOCALITÉ DE JAMBURG A ÉTÉ ABANDONNÉE

Le Haut Commandement des forces armées allemandes communique : Le secteur de Jamburg a été abandonné à l'issue d'un tour de combat.

AU COURS DES DEUX DERNIERS RAIDS DE LA LUFTWAFFE

750 AVIONS ALLEMANDS ont jeté plus de mille tonnes de bombes sur Londres

Quartier Général du Fuehrer, 2. Le Haut Commandement des forces armées allemandes communique : Le nuit dernière, quelques avions britanniques ont jeté des bombes sur Berlin, l'Allemagne de l'ouest et le sud du Rhin. Trois appareils ont été détruits.

L'Administration pénitentiaire passe sous les ordres de M. Darnaud

MOLOTOV TENTE DE MASQUER LES VÉRITABLES INTENTIONS DE STALINE

Stockholm, 2. — Une dépêche par Radio-Moscou annonce que le Conseil suprême a émis hier un décret en vertu duquel le président du Conseil suprême de l'Union soviétique, M. Molotov, commissaire aux Affaires étrangères, a été nommé premier suppléant au président du Conseil suprême de l'U.R.S.S., Kalinine.

EN JANVIER, LES BANDES COMMUNISTES ONT PERDU plus de 20.000 hommes en Croatie

Agram, 2. — L'agence d'informations croate annonce que les pertes des bandes communistes pendant le mois de janvier ont dépassé 20.000 morts, blessés et prisonniers.

Une tragique lutte armée entre gendarmes et terroristes s'est déroulée sur le Plateau de Lorette

FINALEMENT, FORCE RESTA A LA LOI ; L'UN DES MALFAITEURS TENTA DE SE BRULER LA CERVEILLE, UN SECOND FUT BLESSÉ ET LES DEUX AUTRES FURENT ARRÊTÉS

Lundi, vers 9 h. 30, deux gendarmes se trouvaient de service à la mairie d'Abbeville-Nasaire où l'on distribuait les tickets de ravitaillement. Leur attention fut attirée par quatre individus suscités suspects.

L'Europe vaincra, la France vivra

contre ceux qui veulent perdre la France et qui aussi qui soient leurs chefs étrangers, bon marché de notre sécurité intérieure, encouragée par l'anarchie, notamment dans les zones justifiées sous les ordres.

LES AMÉRICAINS ONT DEBARQUÉ AUX ILES MARSHALL

OU ILS SE HEURTENT A UNE RÉSISTANCE CROISSANTE DES JAPONAIS

Washington, 2. — On apprend de Honolulu que les forces américaines ont débarqué aux îles Marshall.

UNE NOUVELLE PREUVE DE L'ABANDON DE L'EUROPE PAR LES ALLIÉS

Berlin, 2. — Le correspondant diplomatique du D.N.B. de Siegfried Horn, écrit, au sujet de la modification apportée aux communiés devant l'opinion publique, la honte de leur part-dans la Charte de l'Atlantique.

Deux bandits lèvent les bras, le 3^e tente de se suicider

Sur leurs autos et motos, les policiers allemands ont tenté de les arrêter partout et toute lutte était devenue impossible, jusqu'à trois kilomètres de Neuville-l'Ést, les gendarmes retrouvèrent la trace des fuyards. Deux d'entre eux lèvent les bras, tandis que le troisième se jette dans une balle de revolver dans la tête.

Un convoi allié attaqué par des avions allemands au large de la côte nord-africaine

SEPT NAVIRES, JAUGEANT 52.000 TONNES ET UN CROISEUR ONT ÉTÉ GRAVEMENT ENDOMMAGÉS

Quartier Général du Fuehrer, 2. Le Haut Commandement des forces armées allemandes communique : Le 27 février, dans le secteur, des avions-terroirs allemands ont attaqué, avec un excellent résultat, un convoi de sept navires alliés.

Churchill constate que l'existence de l'Angleterre est en jeu

Genève, 2. — On mande de Londres : Dans une lettre qu'il a adressée au candidat du gouvernement aux prochaines élections complètes, M. Churchill déclare que les charges qui pèsent sur le gouvernement n'ont jamais été aussi lourdes qu'actuellement.

« A la violence nous répondrons par une répression juste, mais implacable » déclare M. Joseph DARNAUD

Dans l'allocution qu'il a prononcée mardi matin à l'occasion des obsèques de trois agents des G.M.R. du Bouchonnais, M. Joseph Darnaud, secrétaire général au maintien de l'ordre, a déclaré notamment :

ATTAKES ET CONTRE-ATTAKES se succèdent dans les divers secteurs du front italien

Quartier Général du Fuehrer, 2. Le Haut Commandement des forces armées allemandes communique : En Italie méridionale, l'ennemi a poursuivi ses puissantes attaques, appuyées par des chars blindés, contre le front nord.

LA PRESSE SOVIÉTIQUE ATTAQUE LE VATICAN

Amsterdam, 2. — Reuter reproduit un article du journal officiel soviétique qui s'attaque au Vatican. Il est dit, dans cet article : « La servilité du Vatican à l'égard du fascisme ne s'est pas bornée à l'Italie. Le Vatican a approuvé beaucoup d'agressions fascistes. Le rôle honteux joué par le Vatican dans l'entreprise d'Hitler et de Mussolini, est généralement connu, ainsi que le silence qu'il a observé lorsque l'Italie a attaqué la France en juin 1940. »

Le bombardement de Bologne a causé de graves dégâts

Rome, 2. — Radio-Rome annonce que, mardi, la ville de Bologne a été bombardée par des avions allemands. Au cours de ce raid terroriste la population civile a subi des pertes. Des dégâts très sérieux ont été causés aux quartiers habitants et édifices d'art d'une valeur inestimable ont été détruits.

LES VIEUX, LES PAUVRES VIEUX...

« A retraite des vieux travailleurs encore plus triste : deux petits vieux ont brimé toute leur existence, mais ils n'ont pas eu de pétrole au sens légal du mot. Ils ont travaillé chez des parents qui avaient de la terre, chez des frères et des sœurs, ils ont fait partie de la famille tant qu'ils ont eu des bras assez robustes pour les employer. Maintenant qu'ils sont las et aveugles, ils ne font plus partie de la communauté cultivante. Ils sont et resteront seuls. »